

Cuatro mil libros más para la Biblioteca

Cuatro mil nuevos libros se han añadido al amplio archivo de la Biblioteca Mario Vargas Llosa merced a la iniciativa de Carolina Ruiz. Empleada de la Biblioteca Nacional, su novio es de La Solana, circunstancia que le hace venir a menudo a esta localidad. Desde hace tiempo transporta cajas enteras de libros desde Madrid hasta La Solana de manera altruista. Su destino final ha sido la nueva biblioteca. En el marco del Día del Libro, el Ayuntamiento le brindó un reconocimiento oficial. El alcalde le agradeció una donación "que ayudará a que la Biblioteca siga siendo un edificio que distribuye riqueza a través del saber y la cultura". Carolina Ruiz admitió que la selección fue compleja "pero todo sea por universalizar la cultura".



Baja la recaudación en el Ofrecimiento a Jesús Rescatado

Un total de 12.005 euros se han recogido este año en el Ofrecimiento a Jesús Rescatado. La crisis se ha notado algo en la cantidad total recaudada, que ha sido inferior en 1.079 euros a la del pasado año. La puja finalizó a la una de la madrugada del lunes. Los actos del Ofrecimiento comenzaron a las nueve de la mañana con la diana, seguida de la función religiosa en la parroquia de San Juan Bautista. Posteriormente la imagen era sacada al pórtico del templo, comenzando el Ofrecimiento, seguido de la puja de los objetos donados. El presidente de la cofradía Francisco Nieto Montoya, declaraba antes de conocerse la recaudación final que esperaban que la crisis se notara en la recaudación final, como así fue. Los fondos recaudados se destinarán a la continuación de la construcción de la Casa Hermandad.

El Pleno da luz verde a la Empresa Municipal de Gestión

También aprueba los estatutos de la nueva televisión comarcal

GABRIEL JAIME

La Empresa Municipal de Gestión ya tiene luz verde para comenzar con sus actividades a partir del mes de julio, después de ser uno de los puntos más debatidos en el pleno ordinario. PSOE y PP apoyaron esta iniciativa que tuvo el voto contrario de Izquierda Unida al considerar que se creará un Ayuntamiento paralelo. Por otro lado, se aprobaron los estatutos de la sociedad que regirá el nuevo canal de televisión con los votos favorables del equipo de Gobierno y el voto en contra de los partidos de la oposición que creen que será un escaparate socialista y además muy caro.

La Empresa Municipal de Gestión tendrá competencias en el Centro de Atención Temprana, el comedor del colegio Federico Romero, la Oficina de Turismo o la reparación de vías públicas, en-

tre otras, con un presupuesto de casi dos millones de euros, que pretende consolidar la administración pública con la creación de puestos de trabajo y un ahorro importante en el IVA. Así lo aseguró el equipo de Gobierno. Bernardo Peinado, de Izquierda Unida, dijo que con esto se crea un Ayuntamiento paralelo, duplicando esfuerzos, lo que podría ser un agravio comparativo con los demás trabajadores municipales porque estos cobrarán menos por trabajar lo mismo.

El PP apoyó la iniciativa. Su portavoz, Francisco Nieto, dio un margen de confianza al Ayuntamiento, interesándose por la posibilidad de estar presente en las contrataciones como observadores. Se aprobó por tanto la memoria, presupuesto y programa anual de actuación de la empresa y, a su vez, se facultó al alcalde para aprobar el convenio para la realización de los servicios.

Otro punto interesante fue el de la constitución de la Sociedad Pública Mancha Televisión La Solana, Manzanares, Membrilla SA, aprobándose inicialmente los estatutos para entrar en ella, algo que salió adelante sólo con los votos del equipo de Gobierno. El Ayuntamiento solanero deberá desprenderse de 23.000 euros en concepto de "acciones" de la empresa, cuyo capital es de 60.000, completando el accionariado con otros 27.000 euros que pondrá el Ayuntamiento de Manzanares y 9.000 del consistorio de Membrilla.

El alcalde, Diego García-Abadillo, defendió la aprobación de la sociedad televisiva asegurando que sería un disparate que La Solana se quedara fuera de este servicio, indicando que las emisiones no comenzarán hasta dentro de un año por lo menos, ahora simplemente se trata de aprobar los estatutos.



IDENTIDAD CORPORATIVA

MAQUETACIÓN Y DISEÑO EDITORIAL

PUBLICIDAD

CATÁLOGOS

DISEÑO GRÁFICO

ASESORES DE ARTES GRÁFICAS

EDICIÓN DE LIBROS

ILUSTRACIÓN

DISEÑO SOUBRIET

Oficinas: C/ Dña Crisanta nº 47

Tfno. 926 50 55 76 - Fax: 926 50 63 53

13700 Tomelloso - diseno@soubriet.com

ediciones@soubriet.com